

7. Januar 2022

Ihr bekommt Hilfe

Meine Kinder, jetzt, in der Zeit des Aufwachens bei sehr vielen weltlich-orientierten Menschen, wird überall Hilfe zuteilwerden bei den Menschen, die an Mich glauben und Mir vertrauen. Aber auch weltlich-orientierte Menschen werden eine andere Form von Hilfe bekommen, wenn sie darum bitten und erkannt haben, dass ihr bisheriger Weg nicht der Weg war, den sie eigentlich gehen wollten. Bleibt in der Ruhe, Meine Kinder und fahrt so fort, wie ihr es bisher auch getan habt. Eure täglichen, freiwilligen Arbeiten in Meinem Weinstock sind weiterhin so immens wichtig! Alles wird gut! Amen.